

## Des femmes exemplaires parlent de laïcité



La sénatrice Françoise Laborde, Pierrette Carbon et la journaliste Djemila Benhabib à la tribune.

L'association Libres Mariannes Midi-Pyrénées a reçu la journaliste Djemila Benhabib, française installée au Canada et la sénatrice PRG de Haute-Garonne, Françoise Laborde. Les deux lauréates des prix international et national 2012 de la laïcité ont été accueillies à l'espace des diversités et de la laïcité de la rue d'Aubuisson par un public nombreux venu de la région entière. Madeleine Dupuis, conseillère municipale déléguée à l'égalité homme-femme a exprimé son attachement aux droits des femmes. Pierrette Carbon, la présidente de l'association Li-

bres Mariannes Midi-Pyrénées a ensuite ouvert le débat. Djemila Benhabib est intervenue sur le thème: «Le vivre ensemble dans la diversité : Le multiculturalisme, un cul de sac». Pour mémoire, Djemila Benhabib a reçu le prix international de la laïcité pour les ouvrages, «Ma vie a contre-Coran» et «Les soldats d'Allah à l'assaut de l'Occident». Françoise Laborde, prix national, a de son côté largement évoqué «la laïcité dans l'action politique», un sujet qui l'a guidé dans sa participation active à l'écriture du «Dictionnaire de la laïcité».

Th.G.